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CONSELHO FISCAL 

 
ATA DA 478ª (QUADRINGENTÉSIMA SEPTUAGÉSIMA OITAVA) REUNIÃO 
ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO INSTITUTO DE PREVIDÊNCIA 
DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE UBERABA – IPSERV.- 
EXERCÍCIO 2024 
 
Reuniram-se no dia 28 de junho do ano de 2024, às nove horas, os membros do 
Conselho Fiscal do Instituto de Previdência dos Servidores Públicos Municipais de 
Uberaba. Os trabalhos tiveram início com a verificação dos relatórios com referência 
ao mês de maio 2024, e foram disponibilizados na pasta, seguindo a rotina habitual. 
Nos relatórios de contribuições, a Codau têm a pendência de pagamento para o aporte 
e ticket dos meses de abril e maio de 2024 somando R$ 324.536,53, a Prefeitura 
Municipal existe a pendência de R$ 757.789,06 relativo a contribuição do plano 
Previdenciário do  mês de fevereiro de 2024, o aporte e ticket do mês de maio R$ 
340.732,60, o relatório dos parcelamentos mostra que o acordo 255/2019 teve sua 
ultima parcela quitada, a Fundação cultural  tem a pendência no valor de R$ 3.729,54 
relativo ao aporte do mês de fevereiro 2024, estes relatórios tiveram o dia 20 de junho 
como corte e inserção das informações de contribuições nos relatórios, para que as 
informações fossem fornecidas em tempo hábil para os conselhos. Observando o 
Relatório da rentabilidade de aplicações financeiras do período de 01/05/2024 a 
31/05/2024, observamos que o saldo inicial das aplicações financeiras no referido 
período foi de R$ 849.508.143,17. No mesmo período foi aplicado o valor de R$ 
136.409.394,80 e realizados resgates na ordem de R$ 128.188.080,68. Estas 
operações desempenharam um rendimento de R$ 9.635.386,52. Consta também um 
rendimento negativo de R$ 1.545.535,53.  O saldo final, e que deverá ser aplicado no 
próximo período foi de R$ 865.820.308,28. Márcio apresentou comparativo de outros 
RPPS com o Pró Gestão nível quatro, com retornos inferiores ao nosso. O Relatório 
de análise do comitê de investimento, consta a que para o investimento de renda 
variável estruturada e investimento no exterior estão enquadradas, e a renda fixa esta 
desenquadrada.  Bianca explicou que é devido o credito privado ter desenquadrado 
devido a estar rendendo bem, e neste caso não será aplicado valores por dois meses 
até enquadrar novamente, o desenquadramento passivo tem que ser justificado e 
aceito pelo CadPrev, e no prazo de 180 dias para ser acertado, neste caso os valores 
estão sendo realocado para outros investimentos. A próxima plenária ficou definida 
para o dia 26/07/2024. “Em se tratando do parecer mensal do Comitê de 
Investimentos, elaborado pelo Gestor de Recursos e aprovado pelo Comitê de 
Investimentos, este conselho, por unanimidade, aprova o parecer do Comitê de 
Investimentos do mês de maio de 2024”. Não havendo mais assuntos a serem 
discutidos, a sessão foi encerrada.Eu, Josiani Lança de Azevedo, Secretária do 
Conselho Fiscal, lavrei a presente Ata e assino com os demais. 
 

Uberaba, 28 de junho de 2024. 

 

 

 

 

Luzia Cristina da Silva 
Vice Presidente  

Josiani Lança de Azevedo 
Conselheira Secretária 

Carlos Cezar Gonzaga 
Presidente do Conselho  
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CONVIDADOS: 

 

Bianca Cardoso de Sousa Prata Vidal 
Diretoria Executiva 

Marcio Adriano Oliveira Barros 
Presidente do IPSERV 


